



森の風



令和5年度「笑顔・学び・未来を創造する、活力あふれる森の里小学校」
めざす学校像 ～楽しい学び、楽しい活動、楽しい仲間をつくる学校づくり～

12/7 全校朝会の様子

過日行いました全校朝会の様子をご紹介します。最初に、「感謝の集い」を行いました。これは、森の里小学校に関わるボランティアの方々にご案内し、児童会で作成した感謝状をお渡ししながら、日頃の活動にお礼を表す会として開催しました。平日の朝、お集まりいただけただのは5名の方々でしたが、一人ひとりに感謝状を差し上げることができ、皆さんに大変喜んでいただけて、子ども達の感謝の気持ちが届けられた会となりました。また、PTA標語コンクールの表彰も行われました。森PTA会長にお越しいただき、「あいさつ部門」と「いじめ防止部門」で入賞した子ども達に賞状を手渡ししていただきました。入賞した標語は下記の通りとなります。それぞれの標語に子ども達の思いが乗せられていて、様々な場で「あいさつ」「いじめ」「ありがとう」という内容の話をしている校長としては、大変ありがたく嬉しく思う標語と感謝の集いへの取組です。



感謝の集い

さらに、児童会からの連絡で12月11日(月)に2回目の「ピンクアイテムデー」を行うという連絡と、「ミッションビンゴ」に取り組むというお知らせがありました。「ミッションビンゴ」は、開西小の児童会と緑園中の生徒会で行ったエリアサミットで、3校共同で行う『いじめ防止の取組』です。どちらも先週に行った活動ですが、子ども達が自ら積極的に行う活動は、大いに応援したいし奨励していきたいと思いました。



PTA標語コンクールの表彰

● P T A 標語コンクールの入賞者及び標語

あいさつ部門	【低学年の部】						
	最優秀賞	3-2	水野ねねさん	「あいさつは	おたがいをしる	だいいっぱい	
	優秀賞	2-1	佐藤晴紀さん	「あいさつで	こころつながよ	いいことば	
	優秀賞	1-1	江藤奨真さん	「こんにちは	またあそぼうね	さようなら	
	【高学年の部】						
	最優秀賞	6-2	横堀詩奈さん	「あいさつは	みんなが明るく	なるまほう	
	優秀賞	5-2	森 結生さん	「げんきよく	みんなたのしい	あいさつだ	
	優秀賞	4-1	清水聖翔さん	「あいさつで	心ぽかぽか	あたたまる	
	いじめ防止部門	【低学年の部】					
最優秀賞		3-2	六日市夏希さん	「ごめんねを	いえるあなたは	カッコイイ	
優秀賞		2-1	中村 尊さん	「やめようね	マイナスことば	ケンカのはじまり	
【高学年の部】							
最優秀賞		4-2	木村向日葵さん	「きづくこと	だれもがみんな	できるはず	
優秀賞		6-2	小坂菜葉さん	「かんがえて	自分やられて	どう思う	
優秀賞		5-1	石川未玲さん	「いじめをね	自分にされたら	いやじゃない？」	

全国学力・学習状況調査の結果について

4月に実施いたしました第6学年対象の全国学力・学習状況調査の結果について、北海道や帯広市の傾向はHP等で公開されております。大変遅くなりましたが、本校の児童における学力の傾向とその概要を報告します。学校での今後の取組を確実に実施し、ご家庭での協力を仰ぎながら、児童一人一人が確かな学力を身に付けていくことができるようにしていきたいと考えております。

1 調査の結果

【国語】 正答率は全道・全国平均を上回った。 ◎ 選択式の問題における正答率が高かった。	● 記述式の問題に課題が残る。しかし、昨年度と比較して無回答率が減っていることから、取り組む姿勢や記述力が向上していると捉えている。
【算数】 正答率は全道・全国平均を上回った。 ◎ 全ての問題形式で、全道を上回った。	● 図形領域において、判断したことの理由を言葉や数を用いて記述する問題に課題が見られた。
【児童質問紙】 <全道・全国と比較して> ◎ 家庭学習の時間が長い。 ◎ 主体的に学ぼうとする姿勢についての回答が良い傾向にある。	● 図書室や図書館の利用割合が低い。 ● 国語や算数の学習を「好き」と回答する児童の割合が低い。

2 学校として重点化していくこと

- ◇ 各教科において、目的に応じて文章を要約したり考えを書いたりする時間の意図的な設定に引き続き取り組んでいく。
- ◇ 文字数等条件に合わせて書く、短作文を継続的に行っていく。
- ◇ 低学年の段階から、図形領域の確実な定着を目指すための、授業改善に取り組んでいく。
- ◇ 学習におけるICTの活用や習熟度別・少人数指導の充実を図っていく
- ◇ 読書活動の充実を保護者と連携しながら、強化していく。
- ◇ 家庭学習の習慣化を引き続き奨励し、内容の充実に向け保護者と連携しながらすすめていく。



明日22日(金)2学期終業式を行い、87日間の2学期が終了いたします。保護者の皆様におかれましては、この2学期の教育活動にご理解とご協力をいただきましたこと、深く感謝申し上げます。20日間の短い冬休みとなりますが、クリスマスや年末年始を挟んでおりますので、子ども達も楽しみなことが多いはずです。怪我や病気などに気をつけ、元気にお過ごし下さい。

○ 学校の業務について

冬休みも学校は、休日・祝日・学校閉庁日(12/29~1/3)以外は通常業務を行っております。学校への連絡は8:05~16:35の間にお寄せください。必ず連絡を入れていただきたい事項は、お子様が、大きな事故にあったり、ケガをされたり、入院したりした場合などとなります。よろしく願いいたします。なお、12/29~1/3、学校閉庁日における緊急連絡は、市役所(24-4111)となります。

○ リンクの使用について

例年のことではありますが、冬休み中にリンクが完成するかどうかはわからないところです。もし冬休み中に滑走が可能となりましたら、「楽メ」でお知らせいたします。子ども達にとっては、冬の体力作りには最も身近なスポーツとなりますので、スケートリンクの使用をどんどんすすめていただけるとありがたいです。保護者の方も、「スケートリンク使用のきまり」を参照下さい。